
  
 

 

 

 

ATA DA 19ª (DÉCIMA NONA) SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª (QUARTA) 
SESSÃO LEGISLATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO – CEARÁ. 

Aos 05 (cinco) dias do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), 
às dezessete (17,00) horas, no Plenário Geraldo Bastos Osterno, na Rua Rios 
S/N, realizou-se a décima nona (19ª) Sessão Ordinária, da Quarta (4ª) Sessão 
Legislativa, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente João Batista 
Viana e secretariada pelo Senhor Primeiro Secretário Antônio Gildázio Sampaio 
Menezes. Chegada a hora regimental, o Excelentíssimo Senhor Presidente 
autorizou o Senhor Primeiro Secretário a fazer a chamada dos Senhores 
Vereadores. Estiveram presentes os seguintes Vereadores: João Batista Viana, 
Presidente; Socorro Osterno Neves, Vice-Presidente; Antônio Gildázio Sampaio 
Menezes, Primeiro Secretário; Francisco Robério Vasconcelos, Segundo 
Secretário; Antônio Ademar Alencar Neto; Edilson dos Santos Vasconcelos; 
Edmilson Leocádio Sampaio, Eugenilce Freitas Pontes; Iná Maria Macêdo 
Osterno; José Erasmo Ramos Soares; e, Rusemberg Gomes Guimarães. 
Constatado quórum regimental, o Excelentíssimo Senhor Presidente abriu a 
Sessão, invocando a proteção e as bênçãos de Deus sobre os trabalhos desta 
Casa Legislativa. Em seguida, solicitou do Senhor Primeiro Secretário que 
proferisse a leitura das atas da Sessão anterior e da Sessão Extraordinária do 
dia 25 de junho de 2024, que, após lidas, feita a verificação de quórum e 
constatada a presença da maioria absoluta dos membros da Câmara, foram 
submetidas pelo Excelentíssimo Senhor Presidente à discussão e votação do 
Plenário, sendo aprovadas sem discussão e assinadas pelo Excelentíssimo 
Senhor Presidente e pelo Senhor Primeiro Secretário. Prosseguindo, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente, verificando quórum regimental para dar 
prosseguimento aos trabalhos, iniciou o Pequeno Expediente, ordenando o 
Senhor Primeiro Secretário a dar conhecimento ao Plenário de todas as 
correspondências e matérias que deram entrada na Casa. Na sequência, o 
Senhor Primeiro Secretário leu as seguintes correspondências: Ofícios de nºs 
0005, 0015 e 0034/2024, datados de 22 e 31 de julho e 01 de agosto de 2024, 
oriundos da Promotoria da 96ª Zona Eleitoral - Bela Cruz/Marco, encaminhando 
as recomendações nºs 001 e 004/2024; Ofício nº 24072024/01, datado de 24 de 
julho de 2024, oriundo do Poder Executivo, em resposta à Indicação nº 007/2024, 
de autoria do Senhor Vereador Erasmo Soares; e, Ofício nº 
1086/2024/GIGOV/FO, datado de 10 de julho de 2024, oriundo da Gerência 
Executiva de Governo Fortaleza, informando a esta Casa a celebração de Termo 
de Compromisso entre o Município de Marco e a Caixa Econômica Federal. 
Prosseguindo, o Senhor Primeiro Secretário leu o Requerimento nº 035/2024, de 
30 de julho de 2024, de autoria da Senhora Vereadora Iná Osterno, requerendo 
do Poder Executivo a construção de dois bueiros na estrada que liga a 
Localidade de Maracajá à Localidade de Meia Mata, protocolizado sob o nº 
3.360/2024, em 30.07.2024. Sequenciando, o Excelentíssimo Senhor Presidente 
encaminhou-o para a  Ordem  do  Dia  da  Sessão.  Em  seguida,  observando a  



  
 

 

 
 
 
inexistência de Vereadores inscritos no Grande Expediente, para uso da 
palavra na tribuna, conforme determina o Art. 86, do RI, iniciou a Ordem do Dia, 
passando, o Senhor Primeiro Secretário, a fazer a leitura da matéria que seria 
discutida e deliberada: Requerimento nº 035/2024, de 30 de julho de 2024, de 
autoria da Senhora Vereadora Iná Osterno. Na sequência, o Excelentíssimo 
Senhor Presidente submeteu à discussão do Plenário a referida matéria. Não 
havendo interesse por parte dos Senhores Vereadores para discuti-la, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente submeteu-a à deliberação do Plenário, em 
processo nominal, por quórum de maioria simples e em um só turno de votação, 
a qual foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente agradeceu a Deus, pela sua proteção, e aos 
Senhores Vereadores, por suas participações, e convidou-os para a Sessão 
Ordinária a realizar-se no dia 12 (doze) de agosto de 2024, em horário 
regimental, no Plenário Geraldo Bastos Osterno. Para constar, Eu, 
_______________________________, Antônio Gildázio Sampaio Menezes 
(Primeiro Secretário), lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, vai 
assinada por mim e pelo Excelentíssimo Senhor Presidente. Sala das Sessões, 
em 05 (cinco) de agosto de 2024.  
João Batista Viana – Presidente: 
Antônio Gildázio Sampaio Menezes – Primeiro Secretário: 


